

Bruderhahn – Eier

Jetzt auch bei uns!



Wir sagen: Danke

Denn mit diesem Kauf dieser Eier unterstützen Sie die Aufzucht von männlichen Küken.

Die Bruderküken werden nicht vergast sondern Aufgezogen. Sie wachsen in 10 Wochen bis zum „schlachtfertigen“ Bio-Junghahn in Bio-Stallungen mit Grünauslauf im Raum Oberösterreich heran. Ihr Fleisch wird zum größten Teil zur Firma Hipp für die Babynahrung vermarktet.



Tierschutz ist bekanntlich nicht um sonst. Darum müssen wir als Legehennenhalter fünf Euro mehr für die lege reife Junghenne bezahlen.

Da diese Mehrkosten unser Verdienst bzw. Lebensgrundlage ist, müssen wir einen geringen Mehraufwand für das Ei verlangen um weiterhin Ihnen ein vernünftiges Bio-Ei präsentieren zu können.



Ihr Biohof Klauser wünscht einen guten Appetit.